## Pastoral de la Salud curso23-24

Recién comenzado el curso, cabe hacer un repaso de las actividades y actuaciones que, a lo largo del año, hemos venido realizando. Sirva como balance a fin de perseverar en nuestra labor pastoral y sea también reflejo que ilumine nuestra acción para el curso que comenzamos.

Dos han sido los objetivos que han centrado nuestra labor este curso: la asistencia a **las residencias**, en comunión con el Grupo de Celebrantes de la Palabra y el proyecto **Voces Amigas**. Este último nació como una necesidad de dar apoyo y continuidad a la labor de acompañamiento de las/os visitadoras/es. Todo ello, sin dejar de lado el objetivo fundamental de nuestro Equipo: "<u>Acompañar en el sufrimiento, ante la enfermedad y la soledad</u>".

El Grupo de Celebrantes de la Palabra asume la asistencia espiritual a las residencias, siempre auxiliado por un miembro de nuestro Equipo de Pastoral de la Salud; pues ese es nuestro deseo y compromiso con la labor que nos ocupa. De común acuerdo se estableció que la primera celebración la hiciera uno de nuestros sacerdotes.

Quincenalmente acudimos a las residencias, siempre con los mismos Celebrantes, apoyando y participando en el desarrollo del ministerio para el que se nos envía desde la parroquia. Es una labor muy grata para nosotros: tanto en lo personal, pues se crean ciertos vínculos con los residentes, como en el desarrollo de nuestra labor Pastoral, llevar la Palabra y la eucaristía a quien lo necesita.

En los periodos fuertes los sacerdotes de la parroquia presiden las celebraciones y prestan el auxilio espiritual que los residentes demandan: *Penitencia y Unción.* 

Se propuso la idea de establecer un servicio de atención telefónica, "Voces Amigas". Un proyecto de acompañamiento telefónico desde la Pastoral de la Salud que pretende llegar a nuestros usuarios y que complemente las visitas a domicilio. Busca el acercamiento a las personas en situación de soledad no deseada. Personas que permanecen en una situación de incomunicación ante el temor tras la reciente pandemia de COVID 19. La intención, tal y como se indica en la redacción del proyecto, dio comenzó con la Pascua del Enfermo.

Este año el Equipo de Pastoral de la Salud se hizo cargo del Vía Crucis de Viernes Santo en la Comunidad del Espíritu Santo.

Se Introdujo también la idea del concurso de dibujo para los niños de catequesis con la idea de elaborar una tarjeta de felicitación de navidad y para los cumpleaños de los usuarios y los residentes en las residencias. Junto al Equipo de Catequesis, se pone sobre la mesa llevar a efecto el concurso de dibujo infantil con el tema: dibuja la navidad. Las bases del mismo pueden consultarse en Portal Parroquial San Andrés Apóstol.

Queda para este curso el desarrollo de unas normas básicas para el fiel desempeño de las labores de los voluntarios de la Pastoral de la Salud, en relación al trato con los usuarios.

Todo siempre con la esperanza puesta en la misericordia de Nuestro Señor que nos guía en la misión de llevar consuelo al necesitado.

Zaragoza octubre de 2023

